

VOL

C'était dans la nuit du 14 juillet. On était allés voir le feu d'artifice. Tout allait bien, les enfants étaient contents. La semaine d'avant, on avait emménagé dans notre nouvelle maison et la veille, on avait pendu la crémaillère. Tous les amis étaient venus et on avait fait une grande fête dans le jardin. Et puis, quand on est rentrés ce soir-là - on avait été absents à peine deux heures - on a retrouvé la maison sens dessus dessous. Tout était par terre. Les vêtements, les livres, les papiers. C'était indescriptible. On aurait dit qu'il y avait eu un tremblement de terre. Tous les objets de valeurs avaient disparu: les bijoux, les ordinateurs, les appareils photo, les jeux électroniques des enfants. Tout ! Le lendemain matin, mon mari est allé porter plainte à la police. Ils sont venus constater les dégâts. Après, on a fait une déclaration de vol à l'assurance, puis on a tout rangé pour essayer d'oublier. Trois jours plus tard, on a reçu un coup du fil du commissariat. Ils avaient arrêté une camionnette lors d'un contrôle de routine sur la route et elle était pleine d'objets volés. Le conducteur est allé directement en prison et nous, les jours suivants, on a récupéré toutes nos affaires. Toutes ! Même la bague de fiançailles de ma grand-mère !